
新岩見沢市立総合病院建設基本構想策定支援業務委託に関する 

公募型プロポーザル質問に対する回答 

質 疑 事 項 内   容 回答 

実施要領 3 参加資

格 

 

 

 

 

 

 

別紙 2 評価基準には「過去５年以内の４

００床規模病院の実績」とありますが、

実施要領の参加資格(6)には年数制限の

記載がありません。参加表明時に提出す

る業務実績書には５か年以内の実績を記

載することでよろしいでしょうか。 

ご指摘のとおりです。 

参加資格要件に「（7）公益社団法人日本

医業経営コンサルタント協会が認定する

医業経営コンサルタントの有資格者を統

括責任者および主任担当者にあてるこ

と。」とありますが、統括責任者あるい

は主任担当者のどちらかに配置すること

でも宜しいでしょうか。 

統括責任者、主任担当者とも有資格

者としていただきたいと思います。 

 

 

 

 

実施要領 4 参加方

法 

実績を示す契約書の写しについて契約金

額を公表できず、守秘義務があるため、

見えないように処理してもよいでしょう

か？ 

そのような場合は、対応して頂いて

結構です。 

実施要領 6 提案書

類の作成及び提出 

 

 

 

 

参考見積書及び積算内訳についても副本

10 部の提出が必要という認識で宜しいで

しょうか。 

また、この場合、提案資料（両面 20ペー

ジ以内）に参考見積書等も含むという認

識で宜しいでしょうか。 

いづれもご認識のとおりです。 

 

 

 

 

 

提案書は、様式第 6 号にあるワード形式

の雛形ではなく、Ａ4版であればパワーポ

イントで作成しても宜しいでしょうか。 

結構です。 

提案書は「A4 判(折り込み可)」とありま

すが、必要に応じて「A3 判」を使用して

もよいとの理解でよろしいでしょうか。

また、A3 判の場合は、A4 判 2 枚に換算

となりますか。 

A3 判は折り込んで頂ければ結構で

す。ページ数については、止むを得

ない場合は、少数であれば 20ページ

を超えても結構です。 

 



質 疑 事 項 内   容 回答 

提案書は「両面印刷２０ページ」で作成

することとありますが、片面で１ページ

(両面で２ページ)と換算するという理解

でよろしいでしょうか。 

お見込みのとおりです。 

様式第 6 号の枠内上部に記載されていま

す課題欄は削除して提案書を作成しても

宜しいでしょうか。また枠等については

適宜修正して使用しても宜しいでしょう

か。 

各課題項目がわかるようにしていた

だければ結構です。 

枠等については、修正しても構いま

せん。 

実施要領 7 優先交

渉者の選定 

 

 

 

企画提案ヒアリング等出席報告書はいつ

のタイミングで提出すれば宜しいでしょ

うか。プレゼンテーション及びヒアリン

グに係る別途の通知の中でご教授頂ける

という認識で宜しいでしょうか。 

プレゼンテーション及びヒアリング

の詳細を通知する際にお知らせしま

す。 

 

 

公募型プロポーザル審査委員会の人数や

構成を教えていただくことは可能でしょ

うか。 

医師 5 人、看護師 1 人、事務 1 人の

計 7人を予定しております。 

「E 業務見積」に対して 5 段階の評価点

数をつけていますが、どのような基準で 5 

段階に振り分けるのかご教示ください。

(例：最低価格が「極めて良好」と評価す

るなど) 

最低価格を極めて良好と評価しま

す。 

仕様書 4 業務の実

施、5業務内容 

 

業務を実施するにあたり、中間報告や基

本構想(案)を事務局に提出する期限や具

体的な検討項目がありましたらご教示い

ただけないでしょうか。 

あくまでも予定ではありますが、１

月に中間報告をお願いする予定で

す。具体的な検討項目については、

未定です。 



質 疑 事 項 内   容 回答 

仕様書 5業務内容 「（3）新病院の基本方針等の策定 ア 

建設候補地の選定方針（選定基準、計画、

概算費用等）」 

建設候補地の選定ということは、新病院

建設の場合、移転を前提とした構想とい

うことでよろしいでしょうか。また、具

体的な建設候補地は、現時点の想定では

何か所程度ありますでしょうか。差支え

ない範囲でお示しください。 

移転が前提ではなく、現在地も候補

地の一つです。具体的な候補地につ

いては、現時点ではお答えしかねま

すので、ご理解ください。 

業務内容に「(6)その他 ア市民等の意見

収集についての検討」とありますが、意

見収集方法についての助言であって、意

見収集業務は含まれていないという理解

で宜しいでしょうか。 

意見収集の手法によっては、関連業

務も考えられるとご理解して頂きた

いと思います。 

業務内容に「(6)その他 ア市民等の意見

収集についての検討」とありますが、意

見収集の方法について、ホームページにて

公開、パブリックコメント、等 具体的な

収集方法についてのお考えをお教えくださ

い。 

現時点では具体的には検討しており

ませんが、基本構想策定にあたり、

実施の必要性を含めて検討したいと

考えております。 

業務内容に「（6）その他 イ会議資料の作

成」とありますが、想定されている会議の

メンバー及び開催頻度についてのお考え

をお教えください。 

 

 

 

現時点で想定している会議は、病院

幹部による「院内検討委員会」と、

事務、医療技術職の管理職による「全

体ワーキング」、他に市議会への説

明資料を想定しております。 

開催頻度については、未定です。 

仕様書 7 打合せ及

び記録 

打合せ記録及び会議議事録などは検討内

容及び依頼事項や未決事項などを記載す

るものであって発言録までは求められて

いないという理解で宜しいでしょうか。 

ご認識のとおりです。 

 

 

 



質 疑 事 項 内   容 回答 

その他 現在設置されている新病院開院に係る院

内の検討体制をご教示ください。また、

業務を進めるうえでの会議体（組織）や

現時点で想定されている開催頻度がござ

いましたら、ご教示ください。 

院内検討委員会（7人）と全体ワーキ

ング（12、3人）で検討してまいりま

す。開催頻度については、未定です。 

 

現時点で想定されている開院までのスケ

ジュールをご教示ください。（設計期間・

工事期間・開院時期など） 

スケジュールについては、基本構想

の中で検討していく予定です。 

既存建物の全体面積、棟別面積、配置図、

各階平面図をご開示いたくことは可能で

しょうか。 

別添のとおり公表いたします。 

建設候補地について、現地建替えか移転

建替えとするか現段階のお考えをご教示

ください。 

現地も候補地であり、規模等に応じ

建設候補地を検討いたします。 

貴院の直近の財務諸表(過去３年分)を差

し支えなければ共有いただけませんでし

ょうか。 

総務省が公開している「病院事業決

算状況」「病院経営分析比較表」を

参照して頂きたいと思います。 

 


